



中学部便り



個別面談 お世話になりました

今年度も早いものであと2ヶ月となりました。1月の個別面談ではお忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。学校と家庭とで連携し、学校生活においてより効果的な支援ができるように今後も取り組んでいきたいと思ひます。

3年生は入試に向け練習が始まります。いつもどおり落ち着いて当日を迎えてほしいと思ひます。体調管理等、ご協力をよろしくお願ひいたします。

お知らせ



2月14日(水)は小・中学部の入学説明会・体験入学を行います。生徒は給食を食べて、13:30下校となります。スクールバスを利用の方は到着時刻の確認、放課後等デイサービスを利用の方は、連絡をお願いいたします。



行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1 授業参観	2 授業参観	3
4	5 発育測定 (1~4組)	6	7 発育測定 (5組)	8	9	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13	14 入学説明会 体験入学(小・中) 13:30下校	15	16	17
18	19	20	21 入学者選抜 (3年生)	22	23 天皇誕生日	24
25	26	27	28	29		

ALT 学校訪問

1月17日（水）、ALT（外国語指導助手）の先生が来ました。英語であいさつをしたり、借り物競走形式でゲームをしたり、“Hello,Goodbye”の歌を歌ったりと、コミュニケーションを楽しむことができました。



トップアスリート等交流事業

1月26日（金）に群馬県ボッチャ協会より選手が来て、ボッチャの実演、体験、交流を行いました。スポーツの楽しさや素晴らしさを感じることができました。パリで開催されるパラリンピックでのボッチャ観戦も楽しめるのではないかと思います。



大谷翔平選手からのグローブ届きました！

ニュースでも話題になっていた大谷翔平選手からのグローブが届きました。体育の授業で紹介をしました。生徒たちは目を輝かせてうれしそうでした。

